

En una escuela de la ciudad de Luján hay un conflicto entre alumnos y docentes que hasta hoy no tiene solución. Dicho conflicto se basa en la discusión del uso de la calculadora en las diversas asignaturas. Los docentes de matemática y otras disciplinas como física, química opinan al respecto, pero no logran acuerdo con los alumnos quienes defienden a capa y espada su uso. Tanto se agravó la puja que en el día de la fecha se realizará una reunión entre padres, alumnos y docentes para tratar dicho tema.

El grupo deberá dividirse de la siguiente manera:

- Un Director/a
- Dos o tres Alumnos
- Dos o tres Docentes
- Dos o tres Padres

Cada grupo deberá defender su posición interpretando el rol que le tocó. Toda la discusión llevará 10 minutos.

El Director deberá labrar un Acta donde queden explicitados los puntos de acuerdo.

Como cierre los alumnos deberán elegir una sola palabra que represente su estado de ánimo ante el conflicto. Lo mismo harán los docentes los padres y el director.

Dichas palabras se anotarán en la cartulina que figura en el pizarrón indicando el nombre del grupo o color o número que lo identifique.